

Modélisme ferroviaire à la fête de Faye

A LA UNERIBÉRAC Publié le 26/07/2018 à 3h46.



Les petits trains ont attiré les foules. *PHOTO BERNARD GILLIBERT*

Une fois de plus, la fête de Faye, à Ribérac, l'une des dernières fêtes de quartier qui se pérennise grâce à l'implication de ses bénévoles, a été un succès ce week-end. Vide-greniers, exposition de véhicules et tracteur anciens ont attiré les visiteurs. Le circuit de modélisme ferroviaire, installé par le club de modélisme neuvicois, présenté sur un plateau d'une dizaine de mètres sous chapiteau, avec ses différentes voies et son village miniature, a été apprécié par petits et grands.